

Cultura de negocios de Suiza/Inteligencia de mercados

**Obsequios**

Por: Legiscomex.com

Mayo del 2016

Dentro de la cultura de negocios con Suiza la entrega de presentes es bien vista, solo debe tener en cuenta que es recomendable entregarlos después de terminar la reunión y dejar que su anfitrión lo haga primero. No lleve regalos costosos, ya que puede malinterpretarse como algo excesivo e incluso un soborno. Para nada es acertado regalar navajas, cuchillos o semejantes, ya que son un símbolo de cortar los lazos de amistad.

---

Material  
de consulta  
LEGIScomex.com

---